



3学年

学年通信

令和5年7月号



7月行事予定

| 日 | 曜 | 給食 | 行事・その他 |
|----|---|----|----------------------------|
| 1 | 土 | | |
| 2 | 日 | | |
| 3 | 月 | × | 期末考査(技家・美・数I) |
| 4 | 火 | × | 期末考査(生基・保体・英) |
| 5 | 水 | × | 期末考査(社・音・理) |
| 6 | 木 | ○ | 期末考査(国) 県総体壮行会 専門委員会 |
| 7 | 金 | ○ | |
| 8 | 土 | | 県総体(~16日) 通信陸上 |
| 9 | 日 | | |
| 10 | 月 | ○ | |
| 11 | 火 | ○ | 午前中4限授業 |
| 12 | 水 | ○ | |
| 13 | 木 | ○ | 球技大会(1~6限) |
| 14 | 金 | ○ | 午前中4限授業 |
| 15 | 土 | | 通信陸上 |
| 16 | 日 | | |
| 17 | 月 | | 海の日 |
| 18 | 火 | ○ | 午前中授業 |
| 19 | 水 | ○ | 午前中授業 学年集会 表彰披露等 |
| 20 | 木 | × | 1学期終業式・大掃除 学校安全の日 |
| 21 | 金 | | 三者面談開始 |
| 22 | 土 | | |
| 23 | 日 | | |
| 24 | 月 | | |
| 25 | 火 | | |
| 26 | 水 | | |
| 27 | 木 | | |
| 28 | 金 | | |
| 29 | 土 | | |
| 30 | 日 | | |
| 31 | 月 | | |



【8月・9月の行事予定】

- 8/1~3 夏期集中講座
- 8/8 全校登校日
- 8/9 小学生体験入学
- 8/28 2学期始業式
- 8/29~9/1 城ノ内祭終日準備
- 9/2 前日祭(非公開)
- 9/3 文化祭(公開)
- 9/4 体育祭(非公開)
- 9/5 代休(体育祭予備日)
- 9/6 代休



SCHEDULE



夏休みに向けて準備をしよう！

「もっと早くやっておけばよかった。」「○○をやるはずだったのにできなかった。」など、これまで夏休みが終わる頃に悔やんだ経験はありませんか。3年生になって、生活記録からMy Storyに変わり、自分でスケジュール管理をするようになりました。今まで周りから促され行動していたなあと思う人はいませんか。今年の夏休みをどう過ごすのか今から考えてみてください。My Storyは1週間の目標を先に決め、それを達成させるために何をするのか、To Doリストが一カ所にまとまっているので、具体的なやるべきことが見える化され、物事の進み具合を把握しやすくなり、もしも、やるべきことが遅れたとしても早めに取り戻せることができます。みなさんMy Storyを上手に活用して、有意義な夏休みを過ごしてください。

ともに考えよう～人権作文発表会・意見発表会～

6月16日(金)に学年人権作文発表会・意見発表会を行いました。HR代表の2名、合わせて8名の代表者がオンラインで発表してくれました。その後、発表を聞いて感じたことや居心地のよいクラスにするためにはどうすればよいかなど、みんなで考え、話し合いました。さらに、6月20日(火)には、前期生全員が体育館に集まり、各学年の代表者12名が自分の経験を通して考えたことや願いを発表してくれました。その後、全学年が顔を向き合わせ、それぞれの考えや思いを発表し合い、ともに考える時間を持つことができました。



こういう話し合いの場で発言して良かったと思いました。勇気を出してとてもよい経験ができたので、これから、もっと勇気を出す機会を増やしたいです。

今の私の目標は、友達を大切にすること。正しいことを選ぶこと。自分で正しい情報を調べて知っていくこと。強がらずありのままの自分でいられるようにすること。とにかく努力すること。できないことがあっても、できるように努力をすること。できなくてもいい。自分の話を誰かが聞いてくれる、話し合えるクラスでいたいと本当に思った。



人権委員会からメッセージ



みなさんは、どんなときに気持ちが温かくなりますか。一人で困っているときやなかなか用事がはかどらないときに、「～しましょうか？」と、声をかけてくれると、うれしくて温かい気持ちになります。また、自分がそういう声かけができたときにも、なんだか温かい気持ちになります。

そこで、私たち人権委員から、提案をします。

「～しましょうか？」の声かけを、学校中に広げていきませんか？最初は少し照れくさいかもしれませんが、まわりをよく見て、もし気付いたら、声をかけてみてください。そんな声かけが広まると、城ノ内がもっと優しく、安心できる学校になっていくと思います。私たちの力で温かい雰囲気をつくっていきましょう。

＜保護者の皆様へ＞

先日の御案内のとおり、7月21日より三者面談を行います。限られた時間での面談になりますので、質問などがございましたら、あらかじめお考えおきください。また、その日の状況により、時間が多少前後することがあるかもしれませんが、御理解、御協力をお願いいたします。